

Starkes Blut

Von LunaraLoveBill

Kapitel 13: Spielspaß mit großen Einsatz

Für den Blonden war es einfach nur ein Nachmittag mit einem Freund und nun auch einer mit seinem Bruder/heimlichen Schwarm. Mit einem fetten grinsen auf seinen Lippen ging er vor und freute sich schon auf die Spielehalle. Er hatte das gemeckere von seinem Vater schon lange vergessen.

Ohne dass die Jungen es merkten, wurden sie von jemanden genau beobachtet. Dieser Jemand wartete nur auf seine Chance zu zuschlagen und grinste vor sich hin, als dieser sie verfolgte.

Mit einem breiten grinsen ging der Blonde mit seiner Begleitung in die Spielehalle. Da Naruto oft dort war wurde er auch schon von dem Besitzer begrüßt: „Oh hallo Naruto wie geht dir?“ Naruto grinste ihn an und meinte: „Mir geht es super gut und selbst“ „Auch, habt spaß Jungs“ meinte der Besitzer und ging dann in einem Hinterraum.

Naruto wunk ihm noch nach, ehe er freudestrahlend zu dem ersten Automaten ging. Gaara und Sasuke folgten dem Blondschoopf stumm. Beide hatten zwar keinen spaß an solchen Spielereien, doch blieben sie an seiner Seite und sahen ihm beim Spielen zu.

Gaara wollte nur bei dem Blonden sein, da er diesen irgendwie mochte. Sasuke hingegen wollte Naruto nicht mit Gaara alleine lassen. Da er ihn nicht an diesen verlieren wollte.

Naruto spielte gerade ein Rennspiel, als er dann merkte, dass seine Begleiter nicht spielten, sondern ihm nur zusahen. Verwundert sah er sie an und fragten sie dann: „Ähm Jungs wollt ihr den nicht spielen?“ beide schüttelten synchron ihre Köpfe. Der Blonde beließ die Wangen auf und meinte dann zu den Beiden: „Ach kommt Jungs ich habe euch nicht mitgenommen damit ihr mir zuseht wie ich spiele“

Er nahm die Hände der beiden Jungen und stellte sie jeweils vor einem Automaten und startete ihnen die Spiele. Ehe er seinen Satz beendete: „Sondern damit ihr auch spaß habt und spielt“ er grinste breit.

Ergeben begannen die beiden Jungen zu spielen, damit der Blonde seinen Willen bekam. Zufrieden sah Naruto den Beiden beim Spielen zu. Ehe er von dem Besitzer der Spielehalle angetippt wurde und angewiesen wurde ihm zu folgen.

Da der junge Mann echt treudoof war ging er mit dem Besitzer mit. Gaara und Sasuke merkten nichts davon, dass Naruto ging. Erst als Sasuke sein Spiel beendet hatte und genervt fragen wollte ob es reichen würde. Merkte er, dass der Blonde Wirbelwind verschwunden war.

Sasuke wurde blässer als er schon vorher war und sah sich leicht panisch um. Doch egal wo er nach sah in der Halle, er fand den Blonden nicht. Ganz verzweifelt ging er zu Gaara und meinte zu ihm: „Hey Naruto! Ist weg wir müssen ihn suchen!“

Sasuke war sehr aufgeregt. Gaara verstand erst nicht was Sasuke von ihm wollte, aber dann kapierte der Rothaarige. Was Sasuke von ihm wollte. Er sah sich nach Naruto um und meinte: „ er war gerade noch hier“ Sasuke murrte: „Sagte ich doch! Wir müssen ihn finden. So wie ich ihn kenne hat er sich verlaufen“

Leicht widerwillig begannen die beiden Jungen nach den Blonden zu suchen. Sasuke hatte ein schlechtes Gefühl gehabt. Deshalb war Sasuke so Panisch und nicht so gefasst wie sonst immer. Gaara wollte seinen neuen Freund nicht so einfach gehen lassen, weswegen er auch ohne zu zögern nach den Blonden suchte. Währenddessen war der Blonde in einem Dunklen Raum und gefesselt. Er wurde mit einem Schlag von hinten außer Gefecht gesetzt gewesen.